

Az.: 0.10.67

Schwerin war Gastgeber der Dienstrechtsreferenten

Seit vielen Jahren gibt es eine gute Tradition, dass sich die Dienstrechtsreferenten der Landesverbände des Deutschen Städte- und Gemeindebundes und des Deutschen Städtetages gemeinsam zum Erfahrungsaustausch in jeweils einer Landeshauptstadt treffen. Im Juni war Schwerin wieder Gastgeberstadt und konnte punkten mit einer Stadtrundfahrt, mit guter Gastronomie und Organisation. Unser Referent Klaus-Michael Glaser tauschte sich mit seinen Kollegen u. a. über die Tarifabschlüsse des Öffentlichen Dienstes, über Änderungen des Laufbahnrechts, über den Umgang mit der AfD im Dienstrecht und in den Verbänden und über die Neutralität von Bürgermeistern und die Möglichkeit der Eliteförderung in den Verwaltungen aus. Besonders gelobt wurde eine Broschüre über Onboarding/Offboarding in den Stadtverwaltungen in Schleswig-Holstein mit Handlungsempfehlungen. Gerade beim Fachkräftemangel kommt es nämlich darauf an, die neu eingestellten Mitarbeiter gut „an Bord zu nehmen“ und die ausscheidenden Mitarbeiter nach ihren Erfahrungen und Kritikpunkten zu befragen, um davon zu lernen.



*Dienstrechtsreferenten der Landesverbände
Foto: Klaus-Michael Glaser*

(StGT M-V 7/2025)

Schlagworte: Erfahrungsaustausch Öffentliches Dienstrecht